

Deportista de Zapallar representará a la comuna en Nacional de Bodyboard en Huasco

La información fue dada a conocer por la **Corporación de Deportes de Zapallar**, que expresó públicamente su respaldo al atleta, destacando el orgullo que significa para la comuna contar con uno de sus representantes en una competencia de carácter nacional.

A través de sus redes sociales, la entidad señaló que acompaña y apoya a Gerardo Veas en este importante desafío deportivo, en el que competirá junto a exponentes de distintas regiones del país, defendiendo los colores de Zapallar en una de las disciplinas acuáticas más exigentes.

Anuncio Patrocinado

Desde la corporación también desearon éxito al deportista, valorando su esfuerzo, compromiso y trayectoria, y reafirmando el apoyo institucional al desarrollo del deporte local y a quienes representan a la comuna en instancias de alto nivel competitivo.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp